

## Berlín: Tradición y Modernidad en el Corazón de Alemania

### Berlín, disfruta de la bella capital Alemana

**Berlín** es la capital federal de **Alemania**, y se encuentra ubicada en el corazón de la ciudad de Brandeburgo, muy cerca a la frontera con Polonia (menos de 80 kilómetros). Su zona horaria es GTM.

El estado del tiempo es uno de los datos más importantes que todo viajero interesado en visitar esta famosa ciudad debe tener en cuenta, pues los inviernos suelen ser bastante fríos. En consecuencia, no es muy aconsejable empacar las maletas entre noviembre y febrero, a menos que se tenga un extraño gusto por las lluvias y los abrigos de piel. Estos aditamentos se vuelven una necesidad durante los primeros meses del año, debido a que la temperatura ronda los -20C.

Por otro lado, si el viajero prefiere estar libre de cualquier tipo de preocupación durante su travesía, lo más recomendable es viajar a Berlín entre junio y agosto, considerados como los meses más cálidos y agradables del año (la temperatura ronda los 19C).

El viajero puede preguntarse qué es lo mejor que esta ciudad puede ofrecerle para pasar unas agradables vacaciones. Bien, la respuesta es bastante sencilla: Berlín tiene de todo. Esta pequeña ciudad congrega en su interior lo mejor de Alemania ya que cuenta con los museos más visitados (en la Isla de los Museos, también conocida como Museuminsel), los edificios más modernos, una variada oferta de servicios (hoteles, restaurantes, centros comerciales, etc.), monumentos históricos de gran valor, parques de atracciones, parques naturales y centros de diversión nocturna.

Sin duda en un paseo por esta ciudad tan importante es infaltable la visita al Museo Judío, o el East Side Gallery, lugar donde todavía se conserva un segmento del muro que alguna vez dividió en dos a la capital alemana. Tampoco se puede dejar de visitar el centro de la ciudad, pues en esa zona se encuentra la mayor parte de los castillos y mansiones reales que sobrevivieron a la Segunda Guerra Mundial, como el antiguo Palacio de Charlottenburg, el cual fue habitado hace siglos por la familia real prusiana.

Los amantes de la naturaleza también pueden encontrar en **Berlín** decenas de jardines y parques naturales muy bien preservados, como el Tiergarten, situado en el corazón de la ciudad y considerado como el principal pulmón de la misma; o el Jardín Zoológico, el cual no solo alberga animalitos de todas partes de mundo, sino también uno de los acuarios más grandes de Alemania.

Tampoco se puede dejar de lado la fama que tiene dicha ciudad a causa de la variada oferta de pubs, bares y discotecas que se hallan en sus alrededores. En estos lugares, por unos cuantos euros, se puede degustar finos cocteles y disfrutar de los mejores disc-jockeys de música electrónica y tecno, así como conciertos de música en vivo. Sí, Berlín es el destino ideal donde dar rienda suelta a los impulsos. Cabe resaltar que los túneles subterráneos que recorren la ciudad y que alguna vez sirvieron como refugios antibombas, son otros de los sitios que los amantes de la noche pueden visitar. Para transitar por esta suerte de galerías sin ningún contratiempo es preferible contratar un guía, ya que no importa cuantas personas se hayan internado en los pasillos, es muy fácil perderse.

Finalmente, el viajero debe saber que llegar a esta ciudad no es nada complicado ya que cuenta con todas las vías de acceso. Se puede viajar por carretera desde cualquier punto de Brandeburgo, o en avión desde cualquier destino internacional, pues, como sucede con toda ciudad europea que recibe a millones de turistas al año, la mayor parte de las líneas aéreas comerciales cuentan con vuelos Berlín sin escalas. Por ejemplo, desde España se pueden conseguir fácilmente **vuelos Madrid Berlín** y **vuelos Barcelona Berlín**. No dejes de visitar Berlín en tus próximas vacaciones, no hay duda de que será toda una experiencia.

### Visita las impresionantes atracciones en Berlín

- **Potsdamer Platz**

**Potsdamer Platz** es una plaza ubicada en el centro de Berlín, y que desde hace varias décadas se ha convertido en un emporio comercial, pues allí se ubican los edificios más modernos, así como algunas embajadas.

De este lugar, se recomienda visitar el rascacielos conocido como Kollhoff, ya que es uno de los más altos de la ciudad, y desde la planta más alta se puede obtener las mejores vistas.

- **El Palacio de Charlottenburg**

Más conocido como Schloss Charlottenburg, es uno de los palacios mejor conservados de Berlín. Data de fines del siglo XVII y destaca por la Galería Dorada y por la Isla de los Pavos Reales. La Galería Dorada es uno de sus ambientes más visitados debido a que es considerado como

uno de los salones de baile de estilo rococó más hermoso de Alemania. Por otro lado, La Isla de los Pavos Reales, un jardín que data de la misma fecha del palacio en cuestión. Se conoce que aún por estos días, miles de parejas lo visitan a causa del aire romántico que posee.

Este palacio se encuentra ubicado en el antiguo barrio que lleva su mismo nombre.

- **Tiergarten**

Con más de 200 hectáreas, es considerado como el parque más importante de la capital alemana, pues sirve de refugio para muchas aves locales y algunos animales pequeños. Se conoce que durante los meses de verano el **Tiergarten** se convierte en el lugar de reunión predilecto por las familias, debido a que cuenta con las instalaciones adecuadas para hacer camping, practicar senderismo, o sencillamente para preparar carnes a la parrilla (barbacoa).

Es pertinente señalar que el Tiergarten se encuentra ubicado al centro de la ciudad.

- **El bosque Grönewald**

Este bosque es el más grande que se puede encontrar en Berlín. En su interior los visitantes suelen practicar senderismo o pasear en bicicleta, a la vez que disfrutan de la vida natural que se halla en los alrededores. Sin duda, las personas que gustan de la naturaleza no pueden dejar de dar una vuelta por Grönewald, pues este recinto ecológico cuenta con varios lagos e incontables rutas naturales surcadas por altos árboles.

Se conoce que gracias a un contrato firmado hace 100 años por las autoridades municipales, donde se estipula la conservación de este gran bosque, es que su terreno no ha sido vendido ni perjudicado en forma alguna a pesar del paso del tiempo.

Hoy en día, el bosque Grönewald posee cerca de 28 mil hectáreas de extensión.

- **El Jardín Botánico de Berlín**

Cuenta con más de 40 hectáreas de extensión y se encuentra ubicado al sur de la ciudad. Es pertinente señalar que este recinto está ligado a la Universidad Libre de Berlín.

Son muchos los reconocimientos que dicho centro ha recibido desde su creación a comienzos del siglo XX. Para comenzar, posee el invernadero más grande de Europa, el cual cuenta con la capacidad necesaria (25 metros de ancho y cerca de 29 metros de alto) para albergar a más de 20 mil tipos diferentes de plantas. Sí, en dicho invernadero no solo se conserva lo más extraordinario de la flora local, sino también las especies más raras del mundo, como orquídeas carnívoras, plantas medicinales procedentes del Amazonas, etc.

No cabe duda de que los interesados en el cuidado de la naturaleza no pueden dejar de visitar este lugar en su paso por Berlín, ya que además dispone de una de las bibliotecas más completas del mundo.

- **El Jardín Zoológico de Berlín**

Con más de 2.5 millones de visitantes al año, es considerado como el jardín zoológico más importante de Europa. Este centro turístico recreativo se encuentra cerca al gran parque de Tiergarten, en el centro de Berlín.

Se conoce que dicho zoológico fue construido a fines del siglo XIX, consagrándose como el primero en su tipo en Alemania. Desafortunadamente este centro también sufrió los embates de la Segunda Guerra Mundial, puesto que no solo la mayor parte de sus ambientes quedaron totalmente destruidos, sino que además, murieron cerca de 95% de los animales que se hallaban en su interior.

En la actualidad el Jardín Zoológico de Berlín cuenta con animalitos traídos de todas partes del mundo, y se destaca porque cada especie se encuentra recluida en un ambiente especialmente diseñado y climatizado, nada de rejas y concreto. Además dispone de tiendas de souvenirs, dulcerías, restaurantes de comida rápida, etc.

Es importante señalar que este centro permanece abierto todos los días del año sin importar los días festivos.

- **Los refugios subterráneos**

Aunque muchos puedan calificar como algo tenebroso el visitar los refugios antibombas que se encuentran en Berlín, este tipo de recorridos son apreciados por los historiadores, pues son un recuerdo vivo de aquella parte tan importante en la historia de Alemania. Respecto a esto es importante señalar que existen proyectos para montar un museo de sitio en alguna de dichas galerías.

Si bien la mayor parte de esta suerte de catacumbas se encuentra clausurada, aquellas que se hallan en buen estado sí pueden ser visitadas en compañía de un guía. Realmente constituye uno de los recorridos más interesantes que se puede hacer alrededor de esta ciudad.

- **Hackesche Höfe**

Hackesche Höfe es un barrio berlinés muy popular, donde se puede encontrar reunido en un mismo lugar salas de exposiciones artísticas, cafés, bares, pubs, restaurantes exclusivos, hospedajes, salas de cine, etc. En este lugar también se pueden hallar unos centros nocturnos muy concurridos, conocidos como afer work clubs, que son los lugares predilectos de las personas que salen de sus centros de trabajo en busca de diversión.

- **El Muro de Berlín**

El Muro de Berlín es un monumento histórico de gran valor, pues data de los años más críticos que vivió la nación alemana. Se conoce que su construcción data de los años 60', y que contaba con un 1.5 metros de espesor y 3 metros de alto en sus más de 140 kilómetros de largo. Hoy en día solo se conserva solo un tramo cuya extensión no sobrepasa los 2 kilómetros, en una zona conocida como East Side Gallery. Para poder visitarlo solo es necesario tomar un bus hasta la estación más cercana.

- **La Puerta de Brandemburgo**

La Puerta de Brandemburgo data de fines del siglo XVIII, tiempo en que servía como acceso a la ciudad de Berlín, la cual se encontraba totalmente surcada por murallas. Se conoce que de las 13 puertas de acceso con las que contaba la ciudad, solo se conserva la puerta en mención, por lo que es considerada entre los monumentos históricos más importantes de Alemania.

La Puerta de Brandemburgo es similar a los antiguos portales romanos, puesto que sus columnas son de piedra blanca y tallada, donde se dibujan líneas verticales. Además, miden más de 25 metros de largo. En la parte superior se puede apreciar la famosa escultura que representa a Diosa Irene montada en una carroza jalada por cuatro corceles. Dicho personaje se encuentra reclinado, y en la mano derecha, aprieta un báculo con el que señala hacia adelante. Es por esto último, es decir, por lo que parece sugerir esta imagen, que la Puerta de Brandemburgo ha sido utilizada a lo largo de los años como el lugar de reunión de paradas militares. Por otro lado, algunos aseguran que esta figura está plagada de simbología que incita a la paz y a la armonía. Realmente sigue siendo un tema de discusión para muchos estudiosos la interpretación que puede hacerse de esta figura. Este monumento se encuentra ubicada la Berliner Platz.

- **Memorial del Holocausto**

El Memorial del Holocausto no es un cementerio ni mucho menos un lugar donde se puedan encontrar criptas subterráneas, en realidad se trata de un monumento que busca transmitir a sus visitantes, la angustia de estar encerrado en un campo de concentración. El Memorial del Holocausto se encuentra ubicado a unos minutos de la Puerta de Brandemburgo, y consta de 2700 bloques de cemento en un perímetro mayor a los 18 mil metros cuadrados. Dichos bloques, que muchos han confundido con lápidas, han sido instalados con la finalidad de recrear una suerte de laberinto, por lo que sus visitantes pueden sentir algo de pánico al no poder hallar la salida.

Se conoce que debajo de esta osada construcción, en el sótano, los visitantes pueden acceder al archivo donde se encuentran consignados los nombres de los judíos perseguidos por el régimen nazi. Definitivamente los interesados en la historia de Alemania no pueden dejar de visitar el Memorial del Holocausto, obra del arquitecto Peter Eisenman. Este centro permanece abierto todos los días del año y la entrada es gratuita. Además cuenta con vigilancia a todas horas.

- **La Torre de la Televisión**

La Torre de la Televisión es uno de los sitios más visitados de Berlín, puesto que desde su mirador principal se puede obtener una de las mejores vistas de la ciudad. Como su nombre lo indica, este monumento moderno fue construido en el año 1969 con el fin de ser utilizado como un eficaz retransmisor de ondas electromagnéticas. Dicha torre posee una gran esfera cerca a su centro de gravedad, donde se encuentra un mirador y un exclusivo restaurante. Se conoce que la Torre de la Televisión tiene 368 metros de altitud, mientras que el mirador y el restaurante, se encuentran a menos de 210 metros sobre el suelo. El atractivo principal de este enorme edificio, considerado entre los más altos de Europa, es la capacidad que posee la esfera metálica de girar alrededor de su eje cada media hora. De esa forma, las personas que se hallan en su interior (ya sea en el mirador o en el restaurante) pueden apreciar la totalidad de la ciudad. Este monumento se encuentra ubicado cerca a la Plaza de Alexander.

- **La Isla de los Museos**

Se le ha denominado de esta forma a una pequeña isla ubicada en el corazón de Berlín y surcada por el río Spree, en donde se pueden encontrar cinco museos muy importantes. El primero de los museos fue construido durante la primera mitad del siglo XIX, mientras que el último, fue edificado a comienzos del siglo XX. Se conoce que además de los museos en cuestión (el Museo Antiguo, el Museo Nuevo, La Galería Nacional, el Museo Bode y el Museo de Pérgamo), también se puede apreciar una catedral y varias viviendas de gran antigüedad, por lo que la UNESCO condecoró a este centro histórico con el título de Patrimonio de la Humanidad. Para visitar este lugar es necesario abordar una pequeña embarcación.

- **La Columna de la Victoria**

Se alza a más de 65 metros en el centro del parque público Tiergarten (al medio de una rotonda donde confluyen varias avenidas principales), y es considerado entre los monumentos más importantes del siglo XIX. Se conoce que la Columna de la Victoria fue construida durante la segunda mitad del siglo XIX con el fin de rememorar a las generaciones venideras, la victoria obtenida por Prusia en la llamada Guerra de los Ducados. Este monumento consta de una base rectangular hecha de hormigón, sobre la que se encuentra el apoyo principal de la columna, que no es otra cosa más que un recinto circular rodeado por más de 10 pequeños postes. Sobre esto último es que se alza imponente la Columna de la victoria, la cual, posee en su cima la imagen de la Diosa de la Victoria. Este personaje mítico se halla en actitud triunfante, apretando un báculo en la mano derecha, y ofreciendo una corona de laureles con la mano izquierda. Es pertinente señalar que este monumento cuenta con un mirador de acceso gratuito, solo es preciso subir cerca de 300 escalones.

- **El Barrio Gubernamental**

La visita al Barrio Gubernamental de Berlín es infaltable en un tour por dicha ciudad, pues en esta zona se encuentra la mayor parte de los edificios importantes del Gobierno alemán. Todos son muy modernos y se encuentran rodeados por exclusivos centros comerciales. En este lugar se puede encontrar a la sede del congreso alemán, más conocido como Reichstag.

- **Jardín Botánico Marzahn**

Se encuentra ubicado al este de la ciudad, y consta de 20 hectáreas, donde el visitante puede encontrar recreaciones de hermosos jardines orientales, entre los que destaca el jardín chino. Este último es el más grande y hermoso en su tipo situado lejos de China.

En estos jardines se pueden encontrar juegos para niños y diversas atracciones. Se conoce que existen proyectos para construir otros dos jardines, uno de ellos será la recreación de un jardín británico, y el otro tendrá una temática clásica.

- **El Lago Müggelsee**

El Lago Müggelsee, considerado entre los más grandes y hermosos de la ciudad, se encuentra ubicado en el distrito de Treptow-Köpenick.

Este paraje natural no solo destaca por la vista que proporciona a sus visitantes, sino también porque en sus alrededores sus visitantes pueden encontrar tiendas de todo tipo y restaurantes. Estos últimos suelen ser muy sencillos, puesto que constan de un salón principal bastante pequeño y mesas al aire libre.

- **Barrio Nikolaiviertel**

Es uno de los barrios más tradicionales de Berlín, pues parece que en sus alrededores no hubiera transcurrido el paso de los años. Se dice que este pueblo fue construido hace siglos en las cercanías de la primera iglesia (la Iglesia de San Nicolás).

En el Barrio Nikolaiviertel se pueden apreciar un gran número de viviendas y edificios del siglo XIX. Del mismo modo, es fácil encontrar cafeterías, restaurantes de comida típica, tiendas de todo tipo, anticuarios, etc.

- **Robin Hood Spielplatz**

Como su nombre lo sugiere, el Robin Hood Spielplatz no es otra cosa que un parque temático basado en este héroe infantil.

Este centro recreativo es uno de los más visitados por las personas que viajan en familia, puesto que se ha convertido en el favorito de los niños. En su interior se pueden encontrar todo tipo de juegos infantiles, tiendas de souvenirs, servicios básicos, etc.

## **La Deliciosa Comida Alemana: Mucha Cerveza y la Mejor Salchicha del Mundo**

<

Antes de decidir dónde comer y beber el viajero debe saber qué platillos y qué bebidas son las más recomendadas. Para comenzar es pertinente señalar que en Berlín es posible encontrar restaurantes donde se sirve comida tradicional e internacional.

Entre los platillos nacionales destacan los elaborados a base de albóndigas y salchichas blancas, y si se trata de snacks o de entremeses de media tarde, lo que más se consume en esta ciudad son las salchichas con papas fritas y salsas. Con respecto a los restaurantes de comida internacional, los que más abundan son los de tradición turca. Lo más pedido de estos establecimientos son los emparedados conocidos como döner kebab, rellenos de carne de poyo o cerdo, junto con ensalada y salsa agria.

Esta además decir que el viajero no puede salir de Berlín sin probar la mejor cerveza alemana, es decir, aquella que se prepara en forma artesanal. Solo en Berlín se pueden encontrar tantas cervecerías al aire libre, y lo mejor de todo es que cada uno de estos establecimientos ofrece productos de calidad y con un sabor en particular, pues son de invención propia.

A continuación tienes un listado de los restaurantes y bares más recomendados de la ciudad:

- **Cyclo**

Este restaurante se encuentra ubicado cerca al centro de la ciudad y se especializa en lo mejor de la comida vietnamita. Cyclo se destaca por poseer un menú bastante variado y por sus costos asequibles.

- **Felix**

Felix es un pub-restaurant donde se sirve las mejores pastas. Además en la barra del bar se sirve una gran variedad de cocteles de invención propia, así como los vinos más finos.

Este establecimiento destaca por su moderna decoración y porque cada cierto tiempo se presentan bandas de renombre. Se encuentra ubicado en la calle Behrenstrabe.

- **CupCake**

Como su nombre lo sugiere, CupCake es una pastelería-dulcería en donde se pueden encontrar los mejores muffins de la ciudad.

Este establecimiento destaca por su acogedora decoración y por sus bajos costos. Se encuentra ubicado en la calle Krossener.

- **Capt'n Schillow**

Capt'n Schillow es un restaurante de comida tradicional ubicado en la cubierta de una pequeña embarcación. Para poder acceder solo es necesario subir por la escalera que une el barco con la acera.

Toda la cubierta se encuentra ocupada por mesas, las cuales, están protegidas por grandes sombrillas. Este establecimiento se encuentra ubicado a pocos minutos de la Columna de la Victoria.

- **OKI**

OKI es un restaurante especializado en la preparación de comida japonesa. Se conoce que los entremeses más pedidos de dicho establecimientos son los makis de cangrejo.

OKI se encuentra ubicado a pocos minutos de la Plaza de Alejandro.

- **Fácil**

Fácil es un restaurante tradicional instalado en la azotea de un conocido hotel, ubicado a unos pasos de Puerta de Brandemburgo. Este establecimiento permanece abierto de lunes a viernes en las tardes y en las noches.

- **Petit Europe**

Petit Europe es uno de los restaurantes especialistas en comida italiana más concurridos de Berlín. Se conoce que lo más pedido de este establecimiento son sus pizzas. Petit Europe destaca por su moderna decoración y por la peculiar presentación de sus platos. Petit Europe permanece abierto todos los días de la semana desde las 17:00 pm hasta la 1:00 am. Se encuentra ubicado a unos pasos del Jardín Kleist.

- **Klipper**

Klipper es un restaurante de comida típica, ubicado en el distrito de Treptow. Dicho establecimiento está compuesto por un salón principal y una terraza situada muy cerca al lago.

- **Amrit**

Amrit es un restaurante especializado en lo mejor de la comida hindú. Del mismo modo, el salón principal se encuentra decorado con motivos hindúes, por ejemplo, en el techo se pueden apreciar largos telares de color morado. Además las sillas son de color blanco, creando un llamativo contraste de color. Este establecimiento destaca por su carta variada. Se encuentra ubicado cerca a la estación de bus Görlitzer Bahnhof, y permanece abierto todos los días del año, incluso los días festivos.

- **Thai Inside**

Thai Inside es un restaurante especializado en comida tailandesa. Destaca por su menú variado y por su acogedora decoración. Se conoce que sus platos más pedidos son elaborados a base de pescados y mariscos marinados con salsas picantes. Este establecimiento permanece abierto desde la hora del almuerzo hasta la cena. Se encuentra ubicado a solo unos pasos de la Plaza de Alejandro.

Angelina cuenta con aire acondicionado y acceso para minusválidos, y el costo medio por persona es de 50 euros. Además es preciso realizar la reserva con anticipación, debido a que este establecimiento permanece cerrado durante los días festivos de mayor importancia.

- **Hard Rock Café Berlin**

Este establecimiento, ubicado a unos minutos del Parque Zoológico de Berlín, destaca por su peculiar decoración. Las paredes están enchapadas con madera por todas partes; las mesas y sillas también de madera, además poseen un estilo clásico. En contraposición, se puede apreciar al interior del salón modelos de coches muy antiguos y que han sido pintados con colores muy llamativos. Incluso en la entrada de este establecimiento, muy cerca al dintel de la puerta del recibidor, se encuentra un automóvil de color negro asegurado en la pared. Esto da la sensación de que un automóvil está cayendo sobre las personas que están a punto de pasar al interior del Hard Rock Café Berlin.

- **Suyira Kanthi**

Aunque su nombre lo sugiere, Suyira Kanthi no es un restaurante de comida oriental, sino uno de comida variada e internacional. Lo más peculiar de este establecimiento, situado a unos minutos de la Plaza de Alejandro, es que no se les alcanzan cubiertos a los comensales, ya que estos deben comer solo con ayuda de sus manos. Por esta razón, en el centro de las mesas siempre se encuentran pequeños pocillos de agua donde los clientes pueden lavarse las manos cuantas veces deseen.

- **Yogui Haus**

Yogui Haus es un restaurante de comida variada, especialista en la preparación de platos saludables, es decir, que tienen varias verduras entre sus ingredientes principales. Yogui Haus permanece abierto todos los días del año, desde las 12:00 pm hasta la 01:00 am. Se encuentra ubicado en la calle Belziger.

- **A-trane**

A-trane es un restaurante-bar muy concurrido, donde cada cierto tiempo tienen lugar conciertos de jazz en vivo. Este establecimiento permanece abierto desde las 21:00 pm hasta las primeras horas del día siguiente, a excepción de los fines de semana que cierra mucho más tarde. A-trane se encuentra ubicado a unos pasos del Parque Zoológico de Berlín.

- **Bar Plusminusnull**

Plusminusnull es un bar-restaurante que destaca por su innovadora decoración. Además cuenta con una barra de más de 15 metros de largo. Es pertinente señalar que este establecimiento permanece abierto todos los días del año desde las 10:00 am hasta las primeras horas del día siguiente. Se encuentra ubicado en la calle Grünberger.

- **Bar Zolou**

Zolou es uno de los pubs más concurridos de la ciudad gracias a su decoración (posee lienzos en sus paredes y en su mobiliario predomina los colores oscuros) y a la amplia variedad de cocteles que ofrece a sus clientes, entre los que destacan los daiquiris y otros tragos caribeños. Es pertinente señalar que este establecimiento permanece abierto todos los días de la semana desde las 20:00 pm hasta las 06:00 am.

- **Berlin Bürgerbraü**

Berlin Bürgerbraü es una cervecería alemana tradicional, puesto que no se sirve cerveza importada, sino aquella elaborada en casa (artesanal). Además las mesas donde se ubican los clientes se hallan al aire libre. Solo están cubiertas por unas sombrillas.

En realidad las cervecerías más recomendadas son las de este tipo, ya que constituyen el lugar perfecto donde poder aprender un poco más de la cultura y las costumbres alemanas. Este local se encuentra ubicado muy cerca al lago Müggelsee.

## Lo Mejor de la Alegre Fiesta en Berlín

Berlín no solo es un centro político y social muy relevante en el Viejo Continente, es además un enclave cultural donde tienen lugar un sinnúmero de festivales de cine, música y ciencia, que atraen a millones de personas anualmente. A continuación una relación que incluye a las fiestas y celebraciones más concurridas con sede en Berlín:

- **La Berlinale**

Más conocido como El Festival de Cine de Berlín, este evento reúne durante la segunda semana de febrero a lo mejor del cine internacional. El premio más importante entregado durante la gala es el Oso de Oro.

Es importante señalar que este festival no solo cuenta con la presencia de connotados actores y cineastas, sino también con la participación de bandas internacionales como los Rolling Stones, quienes estuvieron presentes en la inauguración de la edición número 58 de La Berlinale.

Este festival tiene como sede al Sony Center, situado en la conocida Potsdamerplatz.

- **Lange Nacht der Museen**

Este festival cultural, también conocido como "La Noche larga de los Museos", tiene lugar dos veces al año (una vez en enero y una vez en agosto). Durante este evento, que se inicia un sábado por la mañana y se extiende hasta el domingo por la tarde, cerca de 100 museos de la capital alemana abren sus puertas a los visitantes. En las afueras de estos centros se ubican buses para trasladar a los interesados de un museo a otro, y así continúan las actividades a lo largo de la noche. Si se es lo suficientemente rápido tal vez sea posible visitar todos los museos que conforman esta ruta cultural.

El costo requerido para poder participar es de tan solo 12 euros.

- **Semana Santa**

A pesar de que en la capital alemana no se realicen procesiones ni tours religiosos durante Semana Santa, esta sigue siendo la fecha predilecta para empacar las maletas puesto que los operadores virtuales ofrecen las mejores ofertas de vacaciones de la temporada, tales como vuelos baratos y descuentos en cualquier hotel de Berlín.

- **World of Consumer Electronics**

Como su nombre lo sugiere, esta feria tiene como objetivo principal dar a conocer los últimos alcances tecnológicos hechos alrededor del mundo, sobre todo en lo referente a las comunicaciones. Para este fin cuenta con la participación de delegaciones provenientes de más de 30 países. Este evento es considerado entre lo más importantes de su tipo, pues no solo cuenta con la participación de científicos, sino con la visita de un cuarto de millón de personas interesadas en comprar nuevos productos. World of Consumer Electronics tiene lugar durante los primeros días del mes de septiembre.

- **Semana Verde Internacional de Berlín**

La Semana Verde Internacional de Berlín se celebra en el mes de enero en forma anual. Este evento tiene por finalidad reunir en un gran festival lo más avanzado en técnicas de agricultura y jardinería. Incluso tiene lugar la degustación de algunos productos.

Se conoce que este evento, considerado entre los más importantes en su tipo, se realiza hace 80 años y reúne a más de 100 mil personas entre expositores y participantes.

- **Love Parade**

Love Parade es un evento musical único en su tipo. Se celebra en Berlín desde hace 19 años con el fin de hacer un llamado por el cese de los enfrentamientos armados y la paz mundial. Durante dicho evento, la calle principal que cruza al gran parque público Tiergarten se llena de carros alegóricos que están equipados con parlantes. Cada carro deja a su paso una estela musical diferente, unos pasan tecno, otros dance, música electrónica, etc. Además muchos jóvenes se animan a seguir a dichos camiones, formando así un gran desfile multicolor, puesto que los asistentes no dudan en llevar sus atuendos más estrambóticos a lo largo de la celebración.

- **Karneval der Kulturen**

Más conocido como "El Carnaval de las Culturas", este evento se celebra en la capital alemana desde hace 12 años con la finalidad de promover la unión y la tolerancia entre todas las etnias que conforman a la población de dicho país en la actualidad. Este colorido festival tiene lugar en el mes de mayo y cuenta con la participación de grupos folclóricos de todas partes del mundo, que recrean a los asistentes con música y diversos actos artísticos.

- **Festival Internacional de Literatura**

Este evento es uno de los más importantes de su tipo a nivel mundial ya que cuenta con la participación de los exponentes más destacados, así como de nuevos escritores que aspiran a ser la revelación del año. Además de darse lectura a algunos poemas y textos, este festival sirve como un foro de discusión de temas de relevancia mundial.

El Festival Internacional de la Literatura tiene lugar durante la segunda semana del mes de septiembre.